Temen republicanos de Estados Unidos perder la cámara baja



Washington, 9 abr (RHC) Los republicanos estadounidenses temen cada vez más perder el control de la Cámara de Representantes y dirigen dinero y recursos a mantener su estrecha mayoría en el Senado.

De acuerdo con The Washington Post, esos legisladores ven a la Cámara alta como una barrera fundamental contra la posibilidad de que los demócratas desmonten la agenda del presidente Donald Trump a partir de 2019.

Comenta el diario sobre las perspectivas de esa fuerza política para los comicios de noviembre venidero el temor de los republicanos sobre el posible control total del Congreso por los demócratas.

Advierte la publicación que los distritos suburbanos, en donde la Cámara baja lucha por fortalecerse está surgiendo lo que ha sido calificado de entusiasmo demócrata u ola liberal, por lo cual los republicanos cifran su confianza en los estados rurales, en los cuales Trump ganó convincentemente en los comicios presidenciales de 2016.

Agentes del Buró Federal de Investigaciones (FBI) allanaron la oficina de Michael Cohen, abogado del presidente estadounidense, Donald Trump, confirmó su representante legal tras la información inicial divulgada por el diario The New York Times.

Según Stephen Ryan, la oficina del fiscal federal para el Distrito Sur de Nueva York ejecutó una serie de órdenes de allanamiento y confiscó las comunicaciones privilegiadas entre Cohen y sus clientes.

En un comunicado, Ryan calificó la búsqueda como completamente inapropiada e innecesaria, y se refirió a los vínculos de la acción con órdenes del fiscal especial Robert Mueller.

Tales tácticas son incorrectas pues Cohen ha cooperado completamente con todas las entidades gubernamentales, incluida la provisión de miles de documentos no privilegiados al Congreso, agregó el letrado.

Mueller encabeza una pesquisa sobre la presunta intromisión de Rusia en las elecciones norteamericanas de 2016, y la supuesta colisión de funcionarios de ese país con el equipo de campaña de Trump, algo que ambas partes niegan.

Reportes periodísticos apuntaron que uno de los temas que se investiga en el caso de Cohen es su pago a la actriz porno Stormy Daniels para mantener en silencio una posible relación entre ella y Trump.

Interrogado hace cuatro días por periodistas sobre el desembolso de 130 mil dólares para tal fin, el gobernante respondió que no sabía nada.

Pregunten a Michael Cohen, es mi abogado, agregó el jefe de la Casa Blanca en las primeras declaraciones públicas acerca del tema, que resulta un escándalo hace casi tres meses.

A mediados de enero último, el diario The Wall Street Journal desveló que en la recta final de los mencionados comicios el letrado actuó de dicha manera.

La transacción despertó polémicas ante la posibilidad de que violara las leyes norteamericanas sobre financiación electoral.

El presunto romance entre Trump y Daniels comenzó después de que ambos coincidieran en un torneo de golf en California en el verano de 2006, cuando él ya estaba casado con la actual primera dama, Melania, y acababa de tener a su último hijo, Barron.

Posterior a las declaraciones del presidente este jueves, Michael Avenatti, abogado principal de Daniels, publicó en la red social Twitter que una cosa es engañar a la prensa, y otra, muy diferente, resulta hacerlo bajo juramento.

Espero que llegue el momento de poner a prueba la veracidad de la afirmación de Trump sobre su desconocimiento del pago de los 130 mil dólares, añadió.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159514-temen-republicanos-de-estados-unidos-perder-la-camara-baja$



Radio Habana Cuba